

Forums pour les consommateurs

Drogue par la salive ?

Par Profil supprimé Posté le 01/03/2013 à 09h28

Bonjour,

est il possible selon vous de se transmettre des effets de l'alcool ou des drogues comme le lsd ou autre par la salive ou encore par des contacts bouche/sexe ? Ou bien une rumeur qui dit par la transpiration...

Merci beaucoup

2 réponses

Profil supprimé - 26/03/2013 à 14h42

Pour le LSD, à part si la personne vient de gober le carton ou à encore le carton dans la bouche, je ne pense pas... Pour le reste ça paraît aussi pur rumeur...

Profil supprimé - 18/02/2014 à 04h12

Il n'y a que le LSD qui est transmissible par la salive, mais uniquement temps qu'il reste de cet acide dans la bouche (environ 20 minutes après la prise), une fois ce délai passé, il n'y a plus ou presque plus de risques "d'être perché" toi aussi

Et pour la transpiration, oui c'est une rumeur